

ARREPIÉNTETE, BAUTÍZATE CON EL FUGO DIVINO PARA SER QUEMADA TODA ENERGÍA NEGATIVA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de julio de 2010  
Canal: Ismael Castán García

**HOY QUE ESTÁS AQUÍ, EN EL NOMBRE DE MI PADRE ARREPIÉNTETE, BAUTÍZATE CON EL FUGO DIVINO PARA SER QUEMADA TODA ENERGÍA NEGATIVA, TODO PENSAMIENTO NEGATIVO, TODA OSCURIDAD EN TU VIDA.  
CONVIÉRTETE EN EL DIOS VERDADERO, VENGO A HABLARTE A TI, VENGO A HABAR DE MÍ PORQUE SOMOS UNO, EN LA LEY DE MI PADRE SOMOS UNO.**

[20100718-2] Sigo derramando a través de la irradiación de tu propio SER, llegando a lo más interno de tu espíritu como energía. Hoy, hoy que te escuchas a ti mismo, hoy que vienes a comunicarte de espíritu a espíritu, de mente a mente, hoy que eres tú el que estás aquí, la vida que buscas es contigo mismo, mi presencia es contigo mismo, tú como espíritu levantando tu amor, levantando el poder con la fuerza que os tenéis para creerte, para SER y también para demostrarte que eres tú el TODOPODEROSO. Queridos hermanos, chispa divina de mi Padre, vida de vida, amor de amor, luz de luz y todo lo que os eres, hoy vienes a descubrir, hoy vienes a buscar en lo más interno de ti mismo.

**Tú que has hecho el sufrimiento y que lo vives, Yo os vengo a invitar a cada uno de vosotros a que cambies, que destruyas la forma negativa de tu vida que has formado y que seas un espíritu nuevo con la fuerza del poder que mi Padre Dios a cada uno de vosotros ha dado.** Dios eres y como energía de mi Padre y como vos me conocéis, así os vengo a decirte a vos mismo, porque eres mi hermano, porque eres parte de Mí, porque no hay nada de diferencia entre vosotros. ¿Qué esperáis para quitarte la venda de los ojos de tu espíritu, de la verdadera vista de mi Padre y os te dirijas al camino verdadero? Cuando os hagáis esto, cuando os te descubras qué tan hermoso eres, cuando os afirmes en ti mismo que eres un Dios, que eres el TODOPODEROSO a través de mi Padre y que a través de mi Padre no hay nada que te distinga hacia la Raza Humana. Porque no veréis al cuerpo, sino os te verás a ti mismo en él, ocupando un cuerpo diferente en una existencia como la que hoy vives, como la que hoy estás en este mundo terrenal para cumplir los deseos de ti mismo, para demostrar el poder de ti mismo como el Dios verdadero, como el Padre verdadero, como el Hermano verdadero, como el Hijo verdadero.

Hermanos, encarnados y desencarnados, que me llevas en lo más profundo de ti mismo, a ti me dirijo, **como tu Hermano Mayor vengo a recordarte que es el tiempo que cambies, es el tiempo que os te demuestres, que os te muestres a ti mismo lo que hoy vienes a descubrir, a encontrar en tu espíritu.** Hablo del amor verdadero, hablo de ti mismo, hermano, porque no vengo a decirte que esperes el tiempo para cambiar, no. Os vengo a decirte en esta mañana de luz, en esta mañana fresca, pura, porque así eres en ti mismo, que eres el tiempo para actuar, para hacer y para demostrarte que no hay tiempo, no hay fecha como la que tú pones en ti mismo para estar en este punto. ¿Sabéis que Yo estoy contigo en las buenas y en las malas? Que nunca me he separado de vos, porque Soy en ti, SOMOS UNO, hermanos. Aunque te olvides de la verdad, de tú verdad como el Dios verdadero que eres. Yo estoy contigo porque Soy el Gran Yo Soy, Yo os te conozco, Yo os te miro porque Soy el Ojo Avizor y así te observo. No creas que porque estás aquí, estás conmigo,

pero conviértete en la fe para estar aquí, para cambiar el punto donde te encuentras y nada sea contra ti. El cambio verdadero no lo busquéis fuera de ti mismo, conviértete en el cambio verdadero.

**Yo como tu Hermano Mayor vengo a igualarte, ya que tú no lo haces de esta manera, vengo a decirte que nada es imposible para ti, porque tienes las mismas herramientas, tienes el mismo poder, para que os me entiendas, eres idéntico, eres luz para que os te comprendas. ¿Qué esperas, pues? Esto eres tú, Yo te lo he dicho, no nada más a través de este instrumento que ocupo, acabo de decírtelo a través del otro instrumento que acabas de escuchar y me sigues escuchando y Yo quiero que me escuches en ti mismo, para que ya pierdas más el tiempo ocupando una silla o un instrumento como tu cuerpo. Hermanos y hermanas, Yo como Soy el Gran Yo Soy, Soy la Verdad, el Camino y la Vida, a ti vengo a entregarte tu riqueza, sí, entregarte es que busques, que busques en ti mismo lo que eres, el gran tesoro de mi Padre, sí, hermanos, eres todo lo que escuchas, todo lo que sientes, todo lo que veis, todo lo que pruebas, sí, y todo lo que hay en ti, eso eres.**

Sufres, pero no por la Ley de mi Padre, sino sufres por desobedecer la Ley, la Ley del amor que es un lugar en lo más interno de tú espíritu, es el lugar que hablas mucho de él y lo buscas por fuera y no lo encuentras, esa es la Ley de mi Padre, el paraíso que muchos esperan, el tiempo, la hora, el segundo que vendré por vosotros. Ese tiempo el Ser Humano lo ha convertido así, lo ha formado así y ese deseo lo mandan al cosmos, al universo y ese deseo llega a él sin resultados. Más aun vosotros que estáis en este redil de amor hablando contigo mismo, sintiéndote a ti mismo, hoy eres igual que aquellos. Porque mucho he derramado a vosotros y poco has hecho de lo que hoy sabéis que tienes que hacer. No te equivoquéis, hoy te diré lo que pasa entre vosotros, como un Dios que eres, pero un Dios muerto, no vivo. Sabéis que eres una energía, y energía se conecta con energía, aquél que viene disgustado, molesto, desesperado a este punto y pide que os lo ayude, en verdad no eres vosotros, es tu hermano que pide ayuda. Y tú como irradiación, el deseo de vosotros es el que os desea tu hermano en espíritu, confundido vosotros estáis que por recibir una ayuda eres puro, eres sano, porque nadie te da la sanidad, nadie, sino te tienes que convertir en ella para vivir la vida eterna, para vivir la felicidad que buscas.

Entiende lo tuyo, para que esto crezca y ya no seas pobre como lo que hoy vienes a representarme en tu espíritu, la pobreza no existe, vos mismo la formas, la vives y la construyes y ahí estáis. Pero también en ti hay una riqueza, un poder para escalar, escalar y escalar, escalar a ti mismo, limpiarte a ti mismo, purificarte a ti mismo. Eres la fuente divina, porque vienes de una fuente divina, eres el agua de vida, el agua cristalina, porque eres, eres hecho del agua cristalina. Escuchaos bien, de ti mismo hablo, a ti mismo me dirijo, como siempre me he dirigido, no en esta tiempo, no nada más a través de un instrumento, sino siempre por lo siglos de los siglos he estado entre vosotros. Hoy, tú que hablas del espíritu, pero hablas por hablar como en aquellos tiempos como lo hacían tus hermanos, aquellos que se reconocían como Fariseos que hablaban de Mí sin conocerme, que hablaban de la Ley convertida a su forma. Así estás en este tiempo, así te has convertido y has venido por existencias atrás, porque decís que estás conmigo y aún no lo estáis. Yo que estoy en este punto, cada momento, cada día para ti que te reúnes y que vienes al cambio verdadero, hoy vengo a decirte que Yo como tu Hermano Mayor, que estuve entre vosotros y aún estuve en un cuerpo más, en verdad no has cambiado, sigues siendo el mismo. ¿Y cómo vas a lograr llegar a descubrirte? ¿Cómo vas a lograr lo que hoy deseas que hay en ti y que esto es tuyo y es lo más hermoso que mi Padre te ha dado?

Hermanos y hermanas, si tu puerta os tuviera abierta me dejaras posar siempre y para siempre, me tuvieras prendido con tú verdad, como esa luz brillante, haciendo las cosas de mi Padre juntos y te reconocieras como el Dios verdadero, un Dios hermoso y lindo que ilumina todo este universo, todo este mundo terrenal. No estuvieras como una estatua, como te observo en estos momentos, sino estuvieras trabajando tu campo sembrando la semilla del amor para que florezca el día de mañana y des fruto con tus hechos, si, hermanos, des frutos con tus hechos que hagas con aquel que te pida le deis, con aquel que te llame vayas y lo levantes, como Yo os levante en aquéllos tiempos. Vengo a decirte a través de un cuerpo y si estás atento de lo que hoy quieres en ti, me llevarás como la vida eterna que es. Esto es tuyo, hazlo aquí, demuéstrame que eres grande, no dependas de los demás,

depende de ti mismo, tú eres el que debes de demostrar que estoy contigo. Y no nada más elijas a quien dirigirte, porque todo el universo, todo lo que habita en este mundo terrenal, todo es tu hermano. ¿Y cómo vas a demostrarme que eres el amor no siendo? ¿Por qué en tu mundo en vez de conocer a tu hermano lo desconoces? ¿Nada más porque tiene un cuerpo diferente al de vos? Pero sabéis que el cuerpo pertenece a este mundo, a tu hermana tierra, porque ella tiene vida y tú como espíritu que habitas en él, tú como la vida eterna, hermanos, ¿sabéis de dónde has venido y a dónde retornareis? ¿Qué camino elegiréis? ¿Lo sabéis? No me respondas con tu boca material, porque estoy de espíritu a espíritu contigo y sé de ti y sé quien está conmigo tan siquiera en estos momentos y quién viene a perder su tiempo, que saliendo del redil vuelve al mundo de donde viene.

**Si buscas a un Dios no lo busques en vano, búscalo en vida, porque eres la vida y como vida que eres, dale vida al Dios verdadero que hay en ti;** ahí os vengo a recordarte que busques, ahí si creéis que puedo ahí estoy contigo. Porque en la ley de mi Padre no hay Raza, ni color, ni credo, todo fue hecho igual a la igualdad, todo fue hecho hermoso a la imagen de mi Padre. ¿Por qué hoy tienes un rostro diferente? ¿Por qué hoy tienes un antifaz en tu espíritu que es fácil para ti quitártelo y ponértelo? Pero **Yo que Soy a Mí nadie me engaña, porque Yo lo sé y lo puedo todo y lo veo todo y lo siento todo, porque SOMOS UNO, estamos conectado en la misma línea verdadera, aunque te desvíes ahí te observo, ahí te siento, ahí te miro, aunque no me veas.**

Hoy es el tiempo del cambio verdadero de tu vida como espíritu, hoy es el momento de demostrarte a ti mismo y demostrar juntos como hermanos el verdadero poder de vuestro Padre en una sola presencia como es en todo el universo. **Mi Padre Dios te espera, te espera con los brazos abiertos para arrullar al Hijo Pródigo que viene arrepentido, que viene al verdadero cambio convertido en una vida, en un espíritu de luz, no de oscuridad; porque la oscuridad no existe, vos mismo la has transformado con pensamientos ajenos, negativos y allí vives, allí estás.** Hoy que estás aquí, en el nombre de mi Padre arrepiéntete, bautízate con el fugo divino para ser quemada toda energía negativa, todo pensamiento negativo, toda oscuridad en tu vida. Bautízate en el nombre de mi Padre, el cambio no lo busques por fuera, conviértete en el cambio, conviértete en el Dios verdadero, vengo a hablarte a ti, vengo a habar de Mí porque SOMOS UNO, en la Ley de mi Padre SOMOS UNO, hermanos. No hay más Dios a quién buscar, no hay más Dios a quién amar, ámate a ti mismo y cuando os te ames a ti mismo, amarás a tu próximo como a ti mismo. Escuchaos bien, ¿quién de vosotros se ama? ¿Y quién de vosotros ama al próximo como a sí mismo? Mudo te quedas, pero esa mudez vos mismo la has puesto porque no eres libre de tus pecados. Tú mismo te has puesto las cadenas que arrastras en tu mundo, en tu propia vida y eso os te detiene a llegar a Mí. Pero cuando os te descubras, cuando os quieras estar conmigo nada de eso existirá, serás libre, no habrá barreras en el camino verdadero que os caminas hoy, porque Yo voy en la delantera de vosotros.

Hermanos y hermanas, que **vienes a descubrir tu verdadera vida, vienes a descubrir la salud verdadera, vienes a descubrir el gozo verdadero, vienes a descubrir la felicidad verdadera, en verdad en vosotros está esto que os vienes a recordar en ti está, esto que vienes a buscar está en ti. Eres el árbol de vida, el árbol verdecido que os da fruto de pureza, de amor, de sensibilidad, de ternura, de gozo, eres todo lo que mi Padre os te ha dado, falta que os te descubras.** Hermanos, como os te he dicho muchas veces y te seguiré diciendo hasta que te comprendas y te ames, la mies es mucha, los odres muy pequeños.

A través de este instrumento, Yo como la irradiación de vuestro Padre, vengo a decirte que la mesa está servida, que el pan sin levadura te espera cuando despiertes y abras tus ojos de tu espíritu y comas de él y lèves de él y repartas de esto que es tuyo, que también es de tu hermano. La copa rebosante toma de ella para que seas la copa y en donde te encuentres en el nombre de mi Padre, le deis a tu hermano y lo levantes en espíritu y verdad. A través de este instrumento, y a través de tu espíritu, como Hermano, Yo tu Hermano Mayor vengo a arrullarte, a sentirte y también a dejar de este manjar de manjar en vosotros. Para siempre, pues, hermanos, vayan en paz en el nombre de mi Padre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.